

Fecha 24.09.2009	Sección Estado de México	Página 29
---------------------	-----------------------------	--------------

## Los decesos fueron *descuido de la población*: Conagua

Tras los decesos ocurridos en San Mateo Atenco por las inundaciones la Comisión Nacional del Agua (Conagua) se deslinda de toda responsabilidad, y afirmó que fue un descuido de la población asentarse a orillas del Lerma.

Santiago González Martínez, director local de la Conagua, dijo que lamenta lo ocurrido y refirió que se requiere de un proyecto integral de drenaje profundo para frenar las anegaciones en la región y que será en un plazo no mayor a tres semanas cuando integre junto con las autoridades estatales y municipales un plan para la construcción de este drenaje.

"Es lamentable, tenemos que empezar los tres ámbitos de gobierno a generar una solución integral a San Mateo y para la zona en general, porque las inundaciones provocan que haya más riesgo para la población, la lluvia finalmente es algo natural, pero el hecho de que haya encharcamientos, nos obliga a tomar acciones más directas", informó.

